

輝く

KAGAYAKU JOSEIKAI ☆

女性会として

今期体制もあと八ヶ月となりました。これも一重に皆様の御協力のお蔭と感謝申し上げます。

この頃メディアが伝えるニュースは耳を疑う事件が多発し、政治、行政の歪、無策を強く感じるのは私だけでしょうか。義務と責任の表裏一体の筈の自由が権利のみの主張をする教育環境が先行したのか判断思考に疑問を感じます。

私達女性会のメンバーは社会に役立つ企業をなさつていて方々の集まりと思っており、又各職場や家庭での要の立場でも有ります。凜と信を持って反省、研究、実践に努めて戴きます様念願致します。着眼点や実践力に於いては親会とは多少異なりますが、教育

や、人造りに理想を掲げ社会に貢献することが国づくりにも成ると確信しております。

会議所会員の脱退が続く原因は魅力が無いと云ってしまえばそれまでですが、流通変化による商工業界の変化と消費者の動向だろうと思いませんので、現状を把握、分析して対応して行く様努力が必要だろうと思います。認識を新たに活動を続け、輝く津山商工会議所女性会でありたいと思います。

今後共御協力の程よろしくお願い致します。

残期間微力ではございますが頑張ります!!

ホームページをリニューアルしておりますのでぜひご覧下さい。

URL
http://www.hakase.co.jp/cci_joseikai/

もしくは、津山商工会議所のHPから女性会をクリック



会長

田中 勝子

津山商工会議所 女性会だより

発行所
 津山商工会議所女性会
 津山市山下30の9
 電話(0868)22-3141(代)
 発行人 田中 勝子
 順序字 田中島和子

平成十八年度 定期総会を開催！



平成十八年四月二十四日、津山国際ホテルにおいて、平成十八年度・商工会議所女性会定期総会を開催しました。田中勝子女性会会長の、「女性らしいきめ細やかなところに、気配り・心配りを忘れないで、会員皆で協力しながら活動をしましょう」とのあいさつで始まり、十七年度事業報告・決算報告・監査報告があり、十八年度の事業計画(案)、収支予算(案)等を審議・承認を受け、無事総会を終了しました。引き続き会頭他六名の来賓をお迎えし、

出席者六十二名で、和やかな雰囲気のうちに懇親会が執り行われました。



ホームページをリニューアルしておりますのでぜひご覧下さい。

URL

http://www.hakase.co.jp/cci_joseikai/

もしくは、津山商工会議所のHPから女性会をクリック



五月二十一日(日)平成十八年
度岡山県商工会議所女性会連
合会通常総会並びに第八回会
員大会が、玉野市宇野港より
出港した豪華客船「ふじ丸」
船上にて行われ、当所女性会
からは、専務理事をはじめ二
十一名が参加しました。

県下より会員三百五十名が
集い、岡山県知事・玉野市長・
岡山県商工会議所連合会会長
を始めとする多くの来賓出席
のもと、会員大会が開催され
ました。

田中勝子会長が司会を務め、
江尻博子県女連会長から、「ま
ず女性から意識を変革す
る必要がある。女性会、社業
にそれぞれの個性を生かして
行くことが元気な岡山創りに
繋がる」と挨拶があり、議事
では、十

二団体の
各地女性
会が提言
を発表し
ました。
津山から
は、木下

平成十八年度 県女性会通常総会並びに 第八回会員大会

八千代副会
長が、①津
山まちづく
り本舗の調
査研究した
「まちづく

り提言書」による市街地活性
化への支援 ②グリーンヒル
ズへの温泉施設設置 ③道州
制について県民へわかりやす
く各々のアイデアで希望に
満ちた女性会を築いて行こう。」
の挨拶の後、各県代表女性会
より事例発表があり、積極的



第21回中国地方商工会議所

女性会連合会福山大会

◆7月13日◆

い形での啓発の三点を要望し、
これら全ては提言書としてま
とめられ、県女連会長から石
井県知事に渡され受理されま
した。

爽やかな好天気に恵まれ、
美しい瀬戸の島々を眺めなが
らのお料理は、「ふじ丸」風
紀宮様披露宴メニューのフル
コース。心地よい潮風に吹か
れながらの船旅は、有意義で
また楽しい大会として
大いに盛り上りました。

大会終了後、NHKアナウ
ンサー小野文恵氏の「聞いて
ガッテン、TVの舞台裏」を
テーマに記念講演が行われ、
TV裏の苦労、頭の体操（ク
イズ）、そして人類最強の魔
法は「笑う」であるなど、笑
いながら聞き入りました。

懇親会は、岡山女性会の方々
と同席で福山女性会のおもて
なしで和やかに楽しい一時を
過ごすことができました。最
後に来年は岡山県が担当とい
うことで開催予定地倉敷女性
会の方々が衣裳持参でPRを
華やかにしていたのが印象的
でした。来年は奮って参加し
てほしい」と正しい男女共同
参画について語られました。
閉会後は和気あいあいと朝
食を頂き、朝のひと時をとて
も充実した気持ちで過すこと
が出来ました。



早朝例会



今回登場して戴いたのは、大久保夫規子さんと小原幹江さんです。（以下敬称略）

——お一人とも女性会の中では会員歴が一番長いとお聞きしましたが、何年のキャリアになりますか。

小原 三十三年くらいになりますかしら。

大久保 そうです、設立当初からの会員でしたね。

——何人で結成されたのですか。

大久保 五十名くらいだったと思います。

——これまでお二人とも正副会長を歴任され、幅広く活躍してこられましたが、リーダーとしてどのようなことを感じられましたか。

小原 六期・九期・十期と副会長、十二期・十三期は会長を務めました。やはり多岐にわたって出席することが多く、緊張の連続でした。ですが、このように長い間務めることができたのも、皆さんの協力があったからこそですね。

大久保 私は五期・八期・十期・十一期に副会長を務めました。やはり、皆で運営していくという気持ちがありましたが、苦にはなりませんでした。様々な経験を積むことができたと思います。

——楽しかったことは。

大久保 每回会員の皆さんと一緒に楽しむのが楽しかったです。

会員 インタビュー

——印象に残ったのはどんなことでしたか。

大久保 小原 何といってでも全国大会ですね。ほとんどの全国大会に参加してきました。毎年約三千名が全国各地より集まり、その一人ひとりの表情が活き活きしていて、全体が物凄いパワーを発しています。女性の力の大きさを実感しました。女性会の仕事を大

すね。当時は独自の活動も取り入れ、皆活き活きしていましたよ。

——どうで趣味は何ですか。

大久保 かな書道と謡曲です。かな書道は月に二回習っています。

——どうで趣味は何ですか。

大久保 ゴルフと旅行かな。

——良いことですね。私もそんなゆとりが欲しいです。

大久保 いいえ、それは自分でやりくりして作るものですよ。

——そういふものですか。

大久保 すこくパワフルなお二人です



伝わってこないのでしょうか。あと、他の女性会との交流会なども企画して、勉強してみるのも良いのではないですか。

——かな書道を行なうか。

大久保 かな書道と謡曲です。リヤ旅行に行きたいと思ってます。

——どうで趣味は何ですか。

大久保 いいえ、それは自分でやりくりして作るものですよ。

——今日は貴重なご意見・

体験談をありがとうございます。今後も益々の活躍を

たいですね。

——一生懸命でしたよ。

小原 最初は中々集まらないことが大変でしたね。

大久保 さて、縁故で会員を募りました。一生懸命でしたよ。

——今の女性会に望むことがありますか。

大久保 理事会が形式的なものになりがちな傾向があるの

ださい。エキスカーションと

いって、各当番県の名所旧跡

を訪ねることも大きな楽しみ

の一つでした。

——地域に根ざした工務店として営業を続けて、約半世紀。

信用第一を心掛け、安心・安全な家造りを設計から施工まで一貫して行っています。お客様のあらゆるニーズに応えられる様に、またご家族の笑顔を至福と感じ、これからも頑張っていきます。

有限会社 高橋工務店

(親睦委員会 高橋 明子)



■ 津山市上河原171
☎ 22-7338
FAX 22-7349

■ URL
<http://www.tvt.ne.jp/~t-build>

が、今後挑戦したいことはありますか。

小原 私はパートナーとイヤリ旅行に行きたいと思ってます。

大久保 かな書道をもっともつと勉強したいし、足が良くなったら旅行にもどんどん参加したいですね。

このコーナーは、会員の皆さんの素顔をクローズアップしてお届けします。

第1会場

たくさんあった商品も
あっという間に完売!



第2会場

今年からここでもフライド
ポテトを掲げました。



女性会も協賛し
女性には花火、河岸ではカフェごんご。
会のパワーがはじけました。



第3会場

和気あいあい…
猛暑の中を
いらっしゃいませ!!



残暑厳しい日々…皆様如何お過しでしょうか?お伺い申し上げます。

今回の女性会だよりはまたまた、新しい試みをさせて頂きました。

諸先輩の築かれた歴史が有ればこそ、現在の私達の活動が生かされているのだと改めて思いました。

これからも皆様に親しまれる紙面づくりを目標に、知恵を出し合いながら頑張っていきたいと思います。